
To: "panel_dev@legco.gov.hk" panel_dev@legco.gov.hk 
From: kawamura fion 
Date: 07/15/2013 01:17PM 
Subject: 各界就新界東北新發展區計劃經修訂發展方案表達意見 
你好 , 
 
對於新界東北, 我的意見是: 
 
1. 根本不用發展  , 因為如果能夠成功控制"中國大陸雙非嬰" , 香
港人口是不會大量增加 
1.2 事實現在仲有"中國大陸雙非嬰" 在香港出生 , 香港政府講的"
零雙非"是說謊  
 
2. 香港是需要"農業"土地  , 不能完全依賴"中國大陸進口食物"(不
安全) 
2.1 香港沒有自己種植"農產品" , 香港是等於"自殺  
 
 
香港市民: 
梁小姐  
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